DJK Marktsteinach

Jahreshauptversammlung

am 14.03.2015 um 19.30 Uhr im Sportheim

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung
- Protokoll vom 05.04.2014 2.
- Bericht des Vorstandes 3
- 4. Bericht des Kassier
- 5. Entlastung des Vorstandes
- Bericht der Abteilungen
 - a. Badminton
 - b. Fußball
 - c. Gymnastik
 - d. Korbball
 - e. Tischtennis
 - f. Volleyball g. Senioren
- 7.
- Bericht der Vereinsjugend
- 8. Neuwahlen
- Verschiedenes

Alle Mitglieder werden recht herzlich eingeladen.

Volleyball-Werbenachmittag

Am Sonntag, den 15. März 2015 findet in der Sporthalle der DJK Marktsteinach der alljährliche Volleyball-Werbenachmittag statt. Freizeitmannschaften gemischt aus Damen und Herren werden sich in einem kleinen Turnier sportliche Wettkämpfe liefern. Alle die Spaß am Volleyballspiel haben, sind herzlich eingeladen. Beginn der Spiele ist um 13:00 Uhr.

Mit Kaffee, Kuchen, Getränken sowie mit griechischen Gerichten aus unserer DJK Gaststätte ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Abteilungs- und Übungsleiterversammlung

Der sportliche Leiter Udo Keidel gab folgende Termine bekannt:

14.03.2015 Jahreshauptversammlung

09.05.2015 Vereinsfete

26. - 30.05.2015 Jugendfreizeit in Rehau

Johannisfeuer 19.06.2015

11. - 12.07.2015 Fisch- und Sommerfest

12. - 16.08.2015 Altherrenzeltlager

21. - 24.08.2015 Kirchweih

18. – 20.09.2015 Vereinsausflug nach Köln

Für die Hallenreinigung wurde der 18.04.2015 festgesetzt.

U. Keidel bedankte sich im Namen der Vorstandschaft bei der Badmintonabteilung für die Durchführung der Spiele beim Kinderfasching. Für 2016 hat sich die Gymnastikabteilung bereit erklärt das Rahmenprogramm zu gestalten.

Für die Fußballjugend der DJK Marktsteinach haben sich Stefan Böhm und Robert Birkel bereit erklärt, die Betreuung zu übernehmen. Außerdem ist geplant, eine U 7 Fußballmannschaft zu gründen. Die Initiative hat Holger Stumpf übernommen. Dazu werden zu gegebener Zeit nähere Informationen bekannt gegeben.

Die Gymnastikabteilung stellte einen Antrag auf Anschaffung neuer Gymnastikbälle und Abteilungsleiterin S. Götzendörfer bedankte sich für den Spiegel, der beim Zumba zum Einsatz kommt.

Von Nicole Kress, Abteilungsleiterin Badminton wurde berichtet, dass wegen der vielen Spieler das Badmintontraining manchmal in zwei Gruppen aufgeteilt wird und deshalb bereits um 17.30 Uhr beginnt. Norbert Amrhein stellte fest, dass das Volleyballtraining donnerstags um 19.00 Uhr beginnt und gab den Termin für den Volleyball-Werbenachmittag am 15.03.2015 ab 13.00 Uhr bekannt.

Der Vorsitzende sowie der sportliche Leiter, Udo Keidel bedankten sich bei allen Anwesenden für ihr Engagement bei der DJK Marktsteinach und wünschten allen Abteilungen viel sportlichen Erfolg.